Port-Gentil 15

Vies des partis politiques/PDG/Installation des responsables de l'Ogooué-Maritime

La régénération et la revitalisation comme leitmotiv



La secrétaire nationale du PDG dans l'Ogooué-Maritime a installé le nouveau secrétaire provincial Albert Richard Royembo...



... ainsi que la déléguée provinciale UFPDG, Philomène Ogoula...

RAD

Port-Gentil/Gabon

LA foire municipale a accueilli, samedi dernier, la cérémonie d'installation du nouveau secrétaire provincial du Parti démocratique gabonais (PDG), Albert Richard Royembo, de la communale, Marie-Stéphanie Inguiessi, de la déléguée provinciale de l'Union des femmes Philomène (UFPDG), Ògoula, de la déléguée communale, Albertine Mouity Mboumba, ainsi que des secrétaires départementaux de Bendjé, Etimboue et Ndougou.

C'est Claire Mandza, secrétaire nationale chargée de l'animation politique dans l'Ogooué-Maritime, qui en a présidé la cérémonie en présence du doyen politique de la province, Michel Essonghe, du membre du Comité permanent du bureau politique, Clotilde Chantal Boumba Loueyi, du député Jean-Richard Sylong, et des représentants



... en présence de nombreux militants et cadres du PDG de la province.

des partis politiques alliés. D'entrée, Mandza les a invités à être des modèles. Et d'appuyer : «Le parti sera jugé à travers votre façon d'être et de faire. Dans votre action quotidienne, vous devez vous efforcer de rassembler et non diviser, être disciplinés et conduire avec sagesse les activités dont vous avez la charge vis-à-vis de vos militants.» Ajoutant que les impétrants sont la courroie de transmission entre le Secrétariat exécutif et tous les démembrements locaux du parti. «L'une de vos principales missions est de faire appliquer les instructions de l'exécutif du parti au niveau de la province, des communes, des arrondissements et des départements», a-telle précisé. «Conscient de l'urgence que constitue la mise en œuvre de la régénération et la revitalisation dans notre province, je ne ménagerai aucun effort dans l'accomplissement et la matérialisation de la vision politique du président sur le terrain», a promis de son côté, le néosecrétaire provincial Albert Richard Royembo.

VALEURS• Il a fait savoir que le leitmotiv de son action durant son mandat sera en priorité axé sur le concept de la régénération et la revitalisation du PDG dans son rayon politique, parce qu'il constitue en lui l'action de renouveler, de changer, d'améliorer et de donner plus d'ardeur au parti. Mieux, dans un

contexte de crises économique, sociale et politique qui touchent la province, il faut agir maintenant et ensemble, pour traduire en acte la vision politique de leur leader. «La régénération et la revitalisation auxquelles les instances du parti nous invitent à donner corps est une sorte de thérapie sociale qui vise à créer des environnements propices, pour pouvoir reconstruire durablement nos liens et mener ensemble nos nécessaires combats et chantiers de transformations sociales et économiques de la province», a-t-il poursuivi.

Lequel aspire à redonner au parti ses lettres de noblesse dans la province, ambitionne de doter les structures de base d'un cadre de travail approprié équipé, rêve d'un PDG dans lequel les militants accèdent aux postes de responsabilité grâce à leurs états de service, leur compétence, leur savoir-faire, leur savoir-être et où l'égalité des chances sera la règle et non l'exception. Il a aussi rendu "hommage à Michel Essonghe", qui lui a enseigné les valeurs d'humilité, de solidarité et de fidélité. Non sans tarir d'éloges à l'endroit de son prédécesseur, Bernard Apérano, pour le travail accompli pour le rayonnement du PDG dans la province. Ce dernier a dit sa déférente gratitude au président du parti qui lui a permis de conduire, localement, la barque PDG pendant 8 ans.

Vie des associations/AJP/Lutte contre l'insalubrité

Cap sur l'ancien hôpital

Jean-Paulin ALLOGO

Port-Gentil/Gabon

DANS le cadre de leur engagement en faveur de la lutte contre l'insalubrité, l'Association des jeunes progressistes (AJP) présidée par Gérard O'neil Ogoula, poursuit ses actions dans la cité de l'or noir.

Récemment, ses membres sont intervenus à l'ancien hôpital, devenu Centre de santé urbaine de Port-Gentil depuis la création du Centre hospitalier régional de Ntchengue.

Munis de débroussailleuses, machettes, râ-

teaux et brouettes, ils y ont mené une opération de salubrité, en débarrassant l'établissement de santé des herbes et des d'immondices qui commençaient à s'amonceler. Cette action n'est pas la première du genre que mène cette association depuis sa création. Elle s'est déjà déployée dans la zone de la pa-Sainte-Thérèse roisse d'Avila où des caniveaux ont été curés. Elle compte aussi une opération "retroussons les manches" à l'école catholique Joachim Abbé Yoya, une autre au quartier Henri-Clément, l'organisation de l'arbre de Noël pour enfants issus des couches défavo-



Les membres de l'Association des jeunes progressistes (AJP) en action.

risées et le don de deux tonnes de ciment aux sinistrés des Trois-Filaos. Cette descente au Centre de santé urbaine de Port-Gentil constitue la pre-

hors de sa base du 2e arrondissement. «C'est un acte louable que l'association vient de poser, en procédant au nettoyage de l'ancien hôpital. Cet acte profite aussi aux résidents du site. Je puis affirmer que c'est la première fois qu'une organisation non gouvernementale prend ainsi l'initiative d'aller nettoyer le Centre de santé urbain de Port-Gentil. J'encourage ces jeunes pour leurs efforts et souhaite que ce genre d'actions puissent se multiplier davantage dans la ville», a lancé le médecin-chef dudit Centre de santé, Dr Marlène Carla Ayeghe.

mière de ce mouvement